



# Yonago East Weekly

創立 / 1968年4月24日 事務所 / 米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 (0859)32 5531  
 例会日 / 水曜日12:30 ~ 13:30 例会場 / ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 (0859)33 0911  
 会長 / 新納哲雄 幹事 / 小谷維夫 会報 / 永島清孝 提供 / 東京印刷

## 出席報告

会員数76名 出席数 42名 欠席数 29名  
 出席免除会員 6名(荒川(雄)君、村上君、田中君、松本(正)君、新宮君、永島(武)君)

出席率 61.64%

前回補正出席率 4/23 87.06% 4/13 89.04%

## 欠席者

芦立君、足立君、深田君、秦野(愛)君、秦野(一)君、井上(雄)君、井上(賢)君、池淵君、岩崎(浩)君、木美君、小西君、小土井君、松本(啓)君、松浪君、永見君、西村君、野坂(美)君、野津君、尾沢君、佐田山君、坂口君、安井君、田淵君、瀧井君、寺崎君、内田君、吉野君、山中君

## ビジター

## メーキャップ

宮岡君(4/21米子南)、佐田山君、木美君、松本(啓)君、高橋君、西村君(4/24米子中央)、荒川君、江原君、細田君、井上(賢)君、井上(雄)君、伊藤君、岩崎(浩)君、岩崎(稔)君、勝部君、小谷(維)君、小谷(隆)君、宮本君、宮永君、永見君、長棟君、新納君、坂口君、杉本君、豊嶋君、戸田君、上森(英)君、山根君(5/6甲子園)

## 今週のお祝い

出席100%祝: 33年上森明郎君、12年岩崎浩君、3年荒川圭三君、本人誕生祝: 5日細田耕治君、杉本真吾君、6日内田幸男君、8日深田耕太郎君  
**スマイルBOX** 23,000円 (累計940,500円)  
 本人誕生祝: 細田君、田村君、杉本君、出席100%祝: 上森君、

## 会長挨拶

40周年事業が近づいてきました。しっかり準備をしてIMと同様成功裡に終わりたいと思います。5月19日、40周年記念講演はスポーツジャーナリストの二宮清純先生を迎え、お話を聞くことになっております。演題はスポーツと地域振興です。講演を聴いて一層スポーツに関心を示していただければ幸いです。4月27日は米子中央ロータリークラブ創立15周年記念事業がありました。会員数41名と第2グループでは最も少ないですが、一般市民向け一日無料相談会など立派な事業をやっておられます。公演の講師である藤井輝明先生もこの事業を絶賛しておられました。ロータリークラブの全国野球大会が昨日開催されました。当クラブは一回戦で田辺ロータリークラブと対戦いたしました。選手は元気で前夜祭から朝8時の試合まで強行軍で頑張ってください、甲子園野球を楽しむことが出来ました。

## 幹事報告

1. ガバナー補佐感謝の夕べ開催のご案内  
6月28日(土) 17:00 ~ ホテルグランピア岡山
2. R財団寄付のご協力をお願い  
3月末現在 142.71ドル/人
3. ロータリーレート通知  
5月 102円/ドル
4. 新旧引継ぎクラブ協議会のご案内  
5月14日(水) 19:00 ~ ホテルサンルート米子 2F



ROTARY SHARES 日-列-は分かち合いの心

## プログラム

「ロータリーの友紹介」

雑誌委員リーダー 北沢 薫君

### 横書き

- P1) RI会長メッセージ 会員増強について。
- P6) RYLA(Rotary Youth Leadership Awards) ローター  
リー青少年指導者養成プログラム
- P13) 地域の直面する課題を考える(米子東RC)
- P14) CDC(アメリカ疾病対策センター)  
ポリオはCDCの最優先事項

### 縦書き

- P12) 生活習慣病 メタボリック・シンドローム の新知識
- P20) 桜は何でも知っている

「市制報告について」

藤尾信之君

今年で60歳になり年男放談をさせていただきました。60歳は耳順。皆さんの言うことを素直な気持ちで聞くことが出来る。70歳は従心、心の欲するところから従って矩を超えず。50代は天命を知る。40は惑わず。そして30にして立つ。15歳にて学を志す。20は弱冠といひます。私が20歳のころ経営コンサルタントの船井幸雄さんという方がおられ30歳は見せる人生、40歳は見られる人生、50歳は納得する人生といわれたのを覚えています。現在、国の借金が800兆円あります。道路特定財源を一般財源

化して生活者財源とする。要するに無駄をなくすということです。そこで道州制ですが、10年先には道州制が出来上がるのではないかと思います。日本を9~11個に分ける。理由は人口減少と少子高齢化。小さな政府を作りスリム化・効率化を図らないといけない。分権型社会を構築し地方で出来ることは地方に権限を委譲するということです。スリム化によって年間30~60兆円の削減効果が見込まれます。40周年記念事業でAEDを米子市の小中学校に寄贈して頂き大変感謝しております。病院外で心停止が発生する件数は年間2~3万件といわれています。分間除細動が遅れれば10%救命率が低下するといわれます。ジェネリック(後発)医薬品は先発品に比べ2~8割安いといわれています。先発医薬品は20~25年特許で保護され、その後は同様の成分や効果を持つ医薬品がより安く提供できる。国民医療費削減や患者負担に貢献できると思います。欧米と比較するとその普及率は約50%に対し日本は17%しか使われていない。国民医療費は31兆円ですが、そのうち6兆円が薬剤費といわれています。米子市にあてはめると、平成17年度の医療費が232億円で14%の32億円が薬剤費です。もし6分の1が安くなれば5億3120万円です。だから我々がジェネリック医薬品を使うと医療費は下がるということです。ですのでよそしくお願いします。

## 全国RC野球大会

5月5日(月) 前夜祭

5月6日(火) VS田辺RC 6対6(ジャンケン負け)



## 次回プログラム

- 5月14日 「青果流通の今までとこれから」  
秦野一憲 君
- 21日 創立40周年「記念式典

5月28日 「ロータリーの生き方」  
野坂裕一 君

6月 4日 「ロータリーの友紹介」 雑誌委員  
「市制報告について」  
尾沢三夫 君